

Ottawa AI Scribe Event

Unlocking the Potential of
Technology in Primary Care

Date: June 13, 2024

Time: 6:00 PM - 8:00 PM (Virtual Event)



About the Event

Join us for an engaging virtual event co-hosted by Ottawa Health Team-Équipe Santé Ottawa and Ottawa West Four Rivers OHT. This event is open to all primary care professionals interested in exploring the value proposition of AI Scribe technology. Whether you're curious about its benefits, concerned about privacy, or want to learn more about implementation, this event is for you!

Potential Benefits of AI Scribe



**Reduction of
Administrative
Burden**



**Enhanced Patient Care
Experience**



**Higher Quality
Documentation**



Time Savings

Key Topics

During the event, we'll address common questions and explore areas related to AI Scribe adoption:

- **Risks Around Privacy and Liability**
- **Data Storage**
- **Compatibility with EMRs**
- **Language Capabilities**
- **Cost Considerations**

What to expect

Keynote Speaker

Dr. Chandi Chandrasena, MD, CCFP, FCFP, will discuss the potential of AI Scribe in supporting primary care work and what to consider when choosing an AI Scribe solution.

AI Scribe Demo

Get a firsthand look at how AI Scribe works and its features.

Panel Discussion

Primary care professionals who have used different AI Scribe tools will share their experiences and insights.

Scan Here to Register



<https://forms.office.com/r/SUNkywZ0L9>

Événement sur les outils de prise de notes intelligents à Ottawa – Contenu de l’affiche

Exploiter le potentiel de la technologie dans les soins primaires

Date: 13 juin 2024

Heure: 18 h à 20 h (en ligne)



L'événement

Soyez des nôtres à l'occasion d'un événement virtuel fort intéressant organisé conjointement par l'Équipe Santé Ottawa – Ottawa Health Team et l'ESO Quatre Rivières d'Ottawa Ouest. Cet événement est ouvert à toutes les professionnelles et tous les professionnels de soins primaires souhaitant se pencher sur la proposition de valeur des outils de prise de notes intelligents. Que vous souhaitiez en savoir plus sur les avantages ou le déploiement d'un tel outil ou que vous vous souciez de la protection de la vie privée, cet événement est pour vous!

Avantages potentiels d'un outil de prise de notes intelligent



Réduction du fardeau administratif



Amélioration de l'expérience de soin des patients



Documents de meilleure qualité



Économies de temps

Principaux sujets

Durant la séance, nous répondrons aux questions fréquentes et explorerons ce dont il faut tenir compte avant d'adopter un outil de prise de notes intelligent.

- Risques entourant la confidentialité et la responsabilité
- Stockage de données
- Compatibilité avec les dossiers médicaux électroniques
- Capacités linguistiques
- Considérations financières

Au programme

Présentation de la conférencière principale

Chandi Chandrasena (M. D., CCMF, FCMF) parlera du potentiel de ces outils dans le secteur des soins primaires et des paramètres qui devraient entrer dans le choix d'une solution.

Démonstration

Découvrez le fonctionnement et les caractéristiques d'un outil de prise de notes intelligent.

Point de vue de spécialistes

Les professionnelles et professionnels des soins primaires ayant utilisé différents outils de prise de notes intelligents parleront de leurs expériences et points de vue.

Balayez ici pour vous inscrire



<https://forms.office.com/r/sUNkywZ0L9>